

"Stadt Land Quiz" aus Uersfeld im SWR-Fernsehen

Am Freitag, 17. November, um 21 Uhr wird im SWR-Fernsehen eine weitere Folge der Sendung "Stadt Land Quiz" ausgestrahlt. SWR-Moderator Jens Hübschen hat in Marxzell und Uersfeld zum Thema "Nostalgie" gequizzt. In diesem Format treten immer zwei Orte aus dem Südwesten gegeneinander an. Dieses Mal wurden Mitspielerinnen und Mitspieler rund um das Thema „Nostalgie“ befragt. Uersfeld war hierbei im Wettstreit mit der Gemeinde Marxzell bei Karlsruhe in Baden-Württemberg. Ausschlaggebend dafür, dass Uersfeld den Zuschlag für die Ausstrahlung der beliebten Sendung bekommen hat, ist unser Zeitmuseum Nostalgiekum. In der Gemeinde Marxzell befindet sich ein privates Verkehrs- und Technikmuseum mit über 3600 Quadratmetern Ausstellungsfläche.

Die Aufzeichnungen hatten im Oktober stattgefunden, wobei auch einige Uersfelder Bürger tatkräftig mit beteiligt waren.

Ob es für den Sieg gereicht hat, darf an dieser Stelle leider noch nicht verraten werden – das soll bis zur Sendung am 17. November ein gut gehütetes Geheimnis bleiben. „Zum Ende der Sendung sehen Sie die schönsten Bilder aus der Siegerstadt“, sagt Jens Hübschen in seiner Moderation ...

Ihr
Andreas Daniels
Ortsbürgermeister

